Protokolleintrag vom 23.06.2010

2010/275

Postulat von Thomas Wyss (Grüne) und Hanspeter Kunz (EVP) vom 23.06.2010: Sportanlage Guggach, gemeinsamer Kauf mit dem Kanton und Erhalt der Anlage für die Öffentlichkeit

Von Thomas Wyss (Grüne) und Hanspeter Kunz (EVP) ist am 23. Juni 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er die zum Verkauf stehende "Sportanlage Guggach" (Verkäuferin UBS), hinter dem Bucheggplatz, zusammen mit dem Kanton Zürich übernehmen kann, und dadurch die Anlage für den Sport für die Öffentlichkeit, den Schul- und Vereinssport erhalten kann.

Bearünduna

Einige Berufsfachschulen in der Stadt Zürich können seit über 30 Jahren das Sportobligatorium während den Schultagen zum grossen Teil nicht umsetzen. Somit müsste der Kanton Zürich sicher daran interessiert sein, endlich eine Lösung für dieses Problem zu bekommen. Die Sportanlagen könnten tagsüber durch die Berufsfachschulen belegt, und abends sowie an Wochenenden durch die Bevölkerung und die Vereine benützt werden. Es entstünde eine ideale Win-Win-Situation

Mitteilung an den Stadtrat